



Asociación Española de Propietarios de Caballos de Carreras (AEPCC)

Anulación de la Convocatoria General

Lamentablemente tenemos que desconvocar la reunión prevista para mañana lunes día 2 de marzo en la que pretendíamos explicar la oferta realizada por la AEPCC.

Sin tener todavía una contestación oficial, sí que nos ha llegado la siguiente noticia bastante explícita por medios no oficiales: "El administrador concursal presentó este viernes el plan de liquidación al juez del juzgado de lo Mercantil 8 y no incluyó en el mismo la oferta vinculante remitida por la Asociación Española de Propietarios de Caballos de Carreras."

No tiene mucho sentido mantener una reunión para explicar una oferta que se queda ya sin sentido al no haber sido aceptada.

Todo ello a pesar del esfuerzo de articularla y hacerla posible en tan solo 48 horas, con la mejor fe, sin ánimo de lucro, con un fin social y de urgencia: que se pudieran reanudar de inmediato las carreras planteadas por Hipodromo de la Zarzuela en su temporada de primavera.

No la habíamos abierto todavía públicamente ya que estaba cubierta desde el primer momento sólo con las aportaciones de los propietarios participantes de esta iniciativa.

Adjuntamos la misma para que no haya dudas.

Seguimos con nuestro firme propósito de seguir luchando para que se reanuden de inmediato las carreras de caballos y para ello se mantendrán reuniones urgentes con la RFHE y organismos del estado para intentar buscar alguna vía alternativa.

Seguiremos informando de ello.

Atentamente

En Madrid, 1 de marzo de 2015

Asociación Española de Propietarios (AEPCC)

